

# Edouard DURAND

## 160 00 ENFANTS

**Violence sexuelle et déni social**



**L'auteur**, Édouard Durand, est né le 23 septembre 1975 à Troyes. Magistrat français spécialiste de la protection de l'enfance, des violences conjugales et des violences faites aux enfants. Il a joué un rôle essentiel dans la lutte contre ces problématiques et a contribué à sensibiliser le public sur ces questions importantes.

En 2004, Édouard Durand a commencé sa carrière à la cour d'appel d'Aix-en-Provence. Il a ensuite été juge des enfants à Draguignan, puis à Marseille pendant cinq ans. Il est devenu juge aux affaires familiales et a coordonné les formations des auditeurs de justice et des magistrats à l'École nationale de la magistrature. Il est membre du Conseil national de la protection de l'enfance et du conseil scientifique de l'Observatoire national de la protection de l'enfance.

**L'expérience de la CIIVISE :** En 2021, il copréside la Commission indépendante sur l'inceste et les violences sexuelles faites aux enfants avec Nathalie Mathieu. Son engagement dans la protection des enfants et la lutte contre les violences conjugales a été essentiel.

**Le livre "160 000 enfants :** Voilà un « cri du cœur », un document essentiel qui met en lumière une réalité alarmante. Chaque année en France, 160 000 enfants subissent des violences sexuelles, un chiffre effroyable qui ne peut être ignoré. Et pourtant !... Édouard Durand partage ses conclusions personnelles sur ce sujet crucial. Il souligne l'importance d'écouter la parole des victimes sans réserve, car c'est là que commence la protection de l'enfance. Les mécanismes de déni encore présents dans la société sont mis en évidence, et il nous rappelle que ces victimes sont là, à nos côtés, sous nos yeux.

### Les recommandations du livre :

- **Écouter la parole des victimes :** Il est essentiel de donner la parole aux victimes de violences sexuelles sans réserve ni arrière-pensée. C'est le premier pas vers la protection de l'enfance et il faut reconnaître que la parole des enfants est aujourd'hui méprisée et laissée de côté.
- **Briser le silence :** Le livre met en évidence les mécanismes de déni encore présents dans la société. Il nous encourage à briser ce silence et à reconnaître la réalité des violences subies par les enfants.
- **Agir pour protéger nos enfants :** La prévention, l'éducation et la sensibilisation sont des éléments essentiels pour lutter contre ces violences insupportables. Nous devons tous contribuer à créer un environnement sûr pour les enfants.

En somme, ce livre nous appelle à prendre conscience de cette réalité alarmante et à agir collectivement pour **mettre fin à ces violences inacceptables.**

